

みやぎニュースクリップ

写真で振り返る宮城のできごと



9/22 仙台市

宮城・福島の水産物を食べて応援する取り組みとして、県庁18階「レストランぴあ」で村井知事と県議会議員有志が参加する食事を開催しました。

参加した約60人は、「女川産 ギンザケのキノコのせホイル焼き」や「福島産 ヒラメの酢味噌がけ」などのメニューを楽しみました。

併せて開催した宮城県産水産物販売会では、女川産のホタテなどを販売。商品を買求める参加者でにぎわいました。



10/14-15 松島町

日本三景「松島」を通る国道45号の交通渋滞の解消と歩行者の安全で快適な通行やにぎわい空間創出などの実現に向けた社会実験を実施しました。昨年に引き続き、2回目の開催です。

今回は新たに、道路空間を活用したファッションショーや、みやぎ絆大使で俳優の本郷奏多さんによるトークショーなどを実施。観光客の利便性と回遊性の向上のため、時速20^{キロ}未満で公道を走る小型の電動車「グリーンスローモビリティ」の運行なども行いました。



11/11 仙台市

宮城県立こども病院が開院20周年を迎えました。東北唯一の小児周産期の高度医療専門施設として平成15年に開院し、地方独立行政法人への移行や宮城県拓桃医療療育センターとの統合などを経て、現在の体制となっています。

当日は、記念講演や交流会が行われ、20年の歩みを振り返るとともに、これまでの支援への感謝を表し、今後の躍進を祈念しました。



11/14 仙台市

JSMC株式会社の半導体製造工場の建設予定地として、大衡村の「第二仙台北部中核工業団地」が選定されました。

これを受け、同社と県および大衡村は協定を締結。工場の立ち上げと運営に向けて協力していきます。

村井知事は「半導体製造にかかる国内の重要拠点として東北の発展に大きく貢献いただけるものと確信している」と期待を込めました。

県ホームページの「みやぎニュースクリップ」では、今回ご紹介したニュースの詳細のほか、さまざまなニュースをご覧いただけます。

みやぎニュースクリップ | 検索